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60 %
зерновых 

обмолочено 
в Ялуторовском 

районе

Ялуторовские ветераны 
вооружённых сил и боевых действий

 побывали на приёме 
у китайских врачей

2
Вниманию жителей Ялуторовска!

В среду, 23 сентября, с 10-00 до 11-00, состоится телефонная «прямая линия» с 
председателем комитета по управлению муниципальным имуществом Ботагоз Ку-
канаевной КинжалиноВой. Задать вопросы в области имущественных, зе-
мельных отношений вы можете по телефону 3-06-29. администрация города

26 сентября в рамках об-
ластного дня здоровья состо-
ится городской легкоатлетиче-
ский пробег. Регистрация участ-
ников - с 8-00 до 9-30, в ККЗ 
«Юбилейный». старт - в 10-00.

Анатолий МЯСниКоВ
/фото автора/

В пятницу глава города Вя-
чеслав Смелик совершил объ-
езд Ялуторовска. 

В поездке его сопровождали 
сотрудники муниципальной ин-
спекции, Стройзаказчика, заме-
ститель по ЖКХ Федор Агра-
фенин. 

Первым пунктом рейда ста-
ла площадь Трудовой Славы. 
Здесь, в северной её части, на 
месте известной «двойки» част-
ный инвестор начал строитель-
ство магазина. Понятно, что на 
этой территории пока не до кра-
соты, но со временем её приве-
дут в порядок. Но что мешает 
наведению чистоты рядом со 
своими заведениями владель-
цам других коммерческих то-
чек? Здание, в котором находит-
ся магазин автозапчастей «Пе-
рекресток», утопает в сорняках. 
Растительность расползлась на 
площади и по бордюрам, неко-
торые из них выворочены, и су-
дя по зарослям, уже давно. В 
неприглядном виде закрытый 
киоск Роспечати – газет здесь 
давно не продают, стены пави-
льона обшарпаны и расписаны 
граффити от местных «живо-
писцев». Или его следует реа-
нимировать, или вовсе убрать 
с площади.

Далее по улице Лесозавод-
ской глава города проследовал 
к дому на Тюменской, недав-
но пострадавшему от огня. На 
асфальте многочисленные вы-
боины, мусор в мешках. От-
куда эти пакеты с бытовыми 
отходами? Детвора по дороге 
в школу выбрасывает или все 
же это - некрасивое поведение 
взрослых? Возле двухэтажно-
го многоквартирника груда ло-
маного кирпича лежит, судя по 
сорнякам и молоденьким кле-

«Узкие» места 
под контролем главы

неустойчивая погода вносит 
свои коррективы в уборочную 
страду. В каких-то хозяйствах 
после обильных дождей прихо-
дится ждать, пока поля подсох-
нут. и тем не менее уборочная 
движется к завершению.

На 21 сентября в КФХ «Зайки-
на И.А.» обмолочено 90,5% по-
севов зерновых и зернобобовых 
культур. Хорошие темпы уборки 
в СПК «Тобол» - обмолот 71,8%, 
в ООО «Чайка» - 70,4%, в СПК 
«Садовод» - 67,1%. 

В среднем по району убрано 
более 60% площадей зерновых 
культур. Намолочено почти 30 
тысяч тонн зерна, урожайность 
- 26,2 центнера с гектара.

Хорошо идет и заготовка кор-
мов, сена и сенажа запасено 
127,7%  и 106,5% соответствен-
но к плану. Близки полеводы к 
выполнению плана по заготов-
ке силоса.

Несмотря на прошедший хоро-
ший дождь, торговая ярмарка «Зо-
лотая осень» состоялась. Ялуто-
ровчане с утра потянулась к тор-
говым рядам, многие приезжали 
в «Гулливер» на автомобилях, так 
что все парковочные места уже к 
десяти часам были переполнены.

В ярмарке приняли участие 25 
предприятий - товаропроизводи-
тели и ИП города Ялуторовска 
и района, крестьянско - фермер-
ские хозяйства.  Продавцов сель-
хозпродукции, правда, оказалось 
немного, овощей никто не пред-
лагал, был только лук, привезен-
ный из южных краев. Раздолье 
оказалось для дачников – сажен-
цев и рассады плодовых и ягод-
ных культур предлагалось мно-
го. Садоводы приценивались, 
получали консультации по вы-
ращиванию яблонь или груш и 
уходили с покупками.

Пользовался спросом мед от 
местных пчеловодов. Самая 
большая очередь выстроилась за 
рыбой – свежей, копченой, вяле-
ной. Ассортимент впечатлял.

На празднике проводилась ак-
ция «Купи у бабушки без сдачи», 
посвященная Международному 
дню пожилых людей.

Местные мастера предложили 
покупателю вязанные изделия, 
поделки из бересты и с резьбой 
по дереву.

Следующая сельскохозяй-
ственная ярмарка будет прово-
диться 10 октября 2015 года, на 
территории ТК «Гулливер».

От земляники 
до сёмги

Анатолий МЯСниКоВ

Погода вносит 
коррективы

Анатолий МЯСниКоВ

нам, не первый год. Хозяина 
этого безобразия, видимо, уже                                
не найти. 

На доме по улице Тюменской 
на этой неделе начались рабо-
ты по консервации обгоревшей 
правой его части. Двор с сарай-
ками, пострадавшими от второ-
го пожара, расчищен, уцелев-
шие постройки люди разобра-
ли и вывезли. Но жители сосед-
них домов барачного типа на 
месте снесенных сараев устро-
или свалку, выносят хлам, ста-
рую мебель.

Конечно, все эти бараки меж-
ду Тюменской и школой №4 
нужно убирать, а территорию 
застроить современными дома-
ми. Но решение проблемы зави-
сит от инвесторов, которые са-
ми должны изъявить желание 
этим заняться.

На улице Бахтиярова, вдоль 
тротуара недавно по просьбам 
избирателей поставили скамей-

ки и урны, что очень удобно и 
для людей пожилого возраста, 
и мамочек с колясками: можно 
присесть и отдохнуть. Но на 
днях какие-то вандалы вырва-
ли скамейку, как говорится, с 
мясом, а урну забросили в лес. 
У кого руки чесались?

Заехал Вячеслав Смелик и во 
двор дома Свободы, 226. Здесь 
у жителей накопились вопро-
сы по благоустройству двора, 
обрезке тополей. Говорили лю-
ди о незакрывающихся дверях, 
о держащихся на честном сло-
ве козырьках над ними, об из-
менении графика вывозки бы-
тового мусора. Но, поскольку в 
доме все 16 квартир находятся 
в собственности жильцов, мно-
гие проблемы можно снять че-
рез общее собрание и управля-
ющую компанию. А для того, 
чтобы вырвать сорняки из дет-
ской песочницы, и собрания 
проводить не надо.

Жильцы дома по Ишим-
ской,140 пожаловались главе 
на поступающие в подвал грун-
товые воды, на то, что во дво-
ре стоят лужи. Как в разговоре 
выяснилось, последние имеют 
место быть возле частных га-
ражей, а значит, залатать ямки 
должно быть делом рук самих 
владельцев. А вот с подвалом 
дома будут разбираться специа-
листы. Здесь же, во дворе, Вяче-
слав Смелик обратил внимание 
на заброшенное и заросшее рас-
тительностью строение. Ког-
да-то у него была даже адрес-
ная табличка - Профсоюзная, 
2. Остатки дома и ангара - объ-
ект довольно опасный, поэтому 
глава города дал поручение со-
ответствующим службам неза-
медлительно их снести.

Воспользовавшись присут-
ствием во дворе соседнего до-
ма главы города, к нему обра-

тились жильцы дома по Щор-
са,1. Входные группы, подъ-
езды домов - словно картин-
ка из прифронтовой полосы: 
всё разбито, оборвано, со стен 
«сползает» штукатурка, в там-
буре - ни бетона, ни плитки.

Вячеслав Смелик отметил, 
что в доме № 1 проведён ка-
питальный ремонт квартир, а 
подъезды приведут в порядок 
по региональной программе в 
установленные сроки. Дом № 3 
признан непригодным для про-
живания, и переселение людей 
- дело времени. 

Последним в маршруте гла-
вы города стал дом по Новико-
ва, 32. Здесь завершается благо-
устройство двора. Асфальт уже 
уложен. Подрядчик завез грунт 
для газона. На момент визита 
главы женщины лопатами и ве-
драми растаскивали землю по  
участкам. Мужчины в этом до-
ме, видимо, не живут. Появле-
ние Вячеслава Смелика не оста-
лось незамеченным, и женщи-
ны приостановили  работу ра-
ди беседы с высоким гостем. 
Глава города дал пояснения 
по всем озвученным пробле-                                                                 
мам.

-В любом «многоквартирни-
ке» людей больше всего волну-
ют благоустройство двора и ка-
питальный ремонт дома. В этом 
году мы привели в порядок 14 
дворовых территорий, в том 
числе и по Новикова,32. Про-
грамма капитального ремонта 
жилья утверждена, и, поскольку 
правительство области уже на-
чало выделять на нее средства, 
работы на вашем доме начнутся 
гораздо раньше. Скоро мы нач-
нем капитальный ремонт, для 
начала заменим все электриче-
ские сети дома, - сказал Вячес-
лав Смелик.

«Оденется» в асфальт и уча-
сток, смежный с домом Сквор-
цова-Степанова,4. Значит, будет 
больше чистоты и порядка. Од-
нако как-то с благоустроенным 
«пейзажем» не вяжутся гряз-
ные, неухоженные стены воз-
ле подъездов. У каждого вхо-
да есть доска для объявлений. 
Но кто-то, не от большого, ви-
димо, ума, расклеил объявле-
ния прямо на кирпичи. Здесь и 
«скупка волос», и «центр помо-
щи наркоманам», и «раскрутка 
сайта». Пора бы муниципаль-
ной инспекции штрафовать на-
рушителей без всякого стесне-
ния. Да и жильцам дома не ме-
шало бы быть более вниматель-
ными ко всякого рода расклей-
щикам рекламы.

Подводя своеобразный итог 
рейда, можно отметить, что 
власть видит и знает пробле-
мы территории, её «узкие» ме-
ста, и принимает меры по их 
разрешению.

на ишимской главу города встретили местные жители

Перерыв для беседы с главой
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Маргарита 
ЧЕКУНОВА
/фото автора/

Прошло немно-
го времени с тех пор, как пер-
вые классы школ города на-
полнились сотнями мальчи-
шек и девчонок. 

Многие родители и педагоги 
убеждены - настало время при- 
учать их к грамотному пользо-
ванию книгами. В рамках еже-
годного месячника, направлен-
ного на привлечение читателей, 
центральная городская  библио-

тека распахнула двери перед ма-
ленькими книголюбами. 

Ученики первого «Г» школы 
№1 собрались в детской библи-
отеке на праздничную встречу, 
посвящённую самым юным её 
посетителям. Чтобы рассказ об 
абонементе, сроках сдачи книг 
и регистрации читателей не по-
казался первоклашкам скучным, 
на помощь пришёл сказочный 
персонаж - развязная Баба Яга. 
Правда, образ её оказался не-
сколько иным, осовремененным. 
Незадачливая героиня народных 
сказок появилась с макияжем на 

лице и  при полном наборе дам-
ских аксессуаров. Она, как и сле-
довало ожидать, ничего не зна-
ла о библиотечных порядках - 
пришлось подсказывать детям, 
которые с удовольствием «про-
свещали» недогадливого персо-
нажа. «Мы пытались создать все 
условия для того, чтобы усвоен-
ной от нас информацией ребята с 
удовольствием делились сами», 
- рассказала сотрудник библио-
теки Ирина Болдырева. 

После посещения абонемента 
малыши отправились в читаль-
ный зал, где им представили на-
стольные игры, журналы и воз-
можность пользоваться компью-
тером. Дети с интересом рассма-
тривали книги о животных и ге-
роях мультфильмов. Семилетняя 
Олеся Любимова очень рада - с 
этого времени у неё и подруг по-                                                                          
явилось место для чтения и развле-
чения, где им всегда будут рады. 

Теперь первоклассники могут 
проводить свободное от уроков 
время здесь, и, как надеются би-
блиотекари, начав с игр и раз-
влечений они смогут прийти к 
настоящей детской литературе.

Татьяна КУРЫНОВА

С начальником МРО 
УФМС России по Тюмен-
ской по г. Ялуторовску Еле-
ной Алексеевной Петренко 
сегодня мы говорим о ре-
зультатах работы государ-
ственной программы «Со-
отечественники» в текущем 
году. 

- Наиболее коротким из 
легальных путей приоб-
ретения гражданства Рос-
сии является участие в го-
сударственной программе 
по оказанию содействия до-
бровольному переселению в 
Российскую Федерацию со-
отечественников, прожива-
ющих за рубежом, разрабо-
танной по инициативе пре-
зидента Владимира Путина. 
Расскажите, Елена Алексе-
евна, как она реализуется в 
нашем районе?

- Данная программа свиде-
тельствует о том, что это од-
но из приоритетных направ-
лений совершенствования ми-
грационной политики России. 
Это долгосрочный проект: це-
левая программа действует с 
2013 по 2020 год.  В ней уча-
ствует и Ялуторовский район. 
В этом году участниками про-
граммы переселения сооте-
чественников пожелали стать 
14 граждан и 27 членов их се-
мей. В подавляющем боль-
шинстве это граждане Украи-
ны, вынужденно покинувшие 
территорию данной республи-                                                                    
ки. 

- Напомните, какова про-
цедура вступления в про-
грамму?

- Заявление на участие  мож-
но подать как за рубежом, так 
и в России.  

В целях стимулирования пе-
реезда и закрепления квалифи-
цированных специалистов в 
сельской местности для участ-
ников программы помимо ком-
пенсаций, выплачиваемых из 
федерального бюджета (подъ-
емные, возмещение расходов 
на переезд, уплата государ-
ственной пошлины за оформ-
ление документов, определя-
ющих правовой статус пересе-
ленцев на территории Россий-
ской Федерации), предусмо-
трен ряд дополнительных га-
рантий и мер социальной под-
держки за счет средств област-
ного бюджета. 

Это - частичная компенса-
ция расходов по временному 
жилищному размещению, еди-
новременная выплата на орга-
низацию и обустройство лич-
ного подсобного хозяйства, ча-
стичное возмещение расхо-
дов на оказание медицинской 
помощи.

На сайте УФМС по Тюмен-
ской области www.ufms72.ru 
сформирован специальный 
раздел, в котором опублико-
вана информация о государ-
ственной программе, терри-
ториях вселения, в том числе 
Ялуторовский район, а так-
же бланки необходимых до-
кументов. 

Дополнительную информа-
цию можно получить по адре-
су: Тюменская область, гор. 
Ялуторовск, ул. Первомайская, 
д. 15, 2 этаж, кабинет № 2  или 
по телефону 3-25-32.

Анатолий МЯСНИКОВ

На экспертном совете по 
культуре и туризму, состояв-
шемся на днях под руковод-
ством главы города Вячесла-
ва Смелика, была рассмотрена 
и концепция развития туриз-
ма в Ялуторовске. Её предста-
вила автор, специалист по ту-
ризму комитета по культуре и 
туризму администрации горо-
да Елена Барышева. О деталях 
проекта - в нашем интервью.

- Елена Сергеевна, чем обу-
словлено появление концеп-
ции?

- Туризм - одна из самых пер-
спективных и современных от-
раслей экономики для любой 
территории, и Ялуторовск - не 
исключение. У нас богатое куль-
турно-историческое наследие, 
есть памятные места, связан-
ные с событиями, жизнью из-
вестных людей, а также удоб-
ная сервисная и транспортная 
инфраструктура. А поскольку 
в последние годы наблюдается 
растущий интерес к туризму как 
у россиян, так и иностранцев, 
то создание комплексной тури-
стской инфраструктуры крайне 
необходимо. 

- Итак, цель концепции - 
повысить значимость туриз-
ма в городе для привлечения 
средств в экономику. А что для 
этого нужно сделать?

- Необходимо развивать суще-
ствующие и освоить новые ви-
ды туризма, позволяющие «за-
держать» туристов в городе. То 
есть создать качественную си-
стему сервиса. Сформировать 
конкурентоспособный туристи-
ческий продукт, обеспечить раз-
нообразие услуг. Немаловажную 
роль здесь играет сохранение 
объектов культурного наследия 
и развитие народных промыс-
лов и ремесел.

- Чем представлена сегод-
ня индустрия туризма в Ялу-
торовске?

- К приоритетным и развитым 
видам туризма в городе относят-
ся историко-культурный, экскур-
сионно-познавательный и сана-
торно-оздоровительный. Их базу 
составляют музейный комплекс, 
острог, объекты культурного на-
следия, памятники и мемориа-
лы. Сюда же входят спортивные 
комплексы, санатории-профи-
лактории, учреждения культу-
ры и молодежной политики, тур-                                                             
агентства, пункты общественно-
го питания, гостиницы, храмы. 
В учреждениях, связанных с ту-
ризмом, трудятся около 540 че-
ловек. Только в музеях за 2014 
год побывало более 58 тысяч че-
ловек. Число посетителей остро-
га превысило 26 тысяч.

Актуальными направлениями 
становятся событийный, спор-
тивный, экстремальный туризм. 
Все больше людей интересуют 
промышленный, гастрономиче-
ский, этнографический, школь-
ный, деловой, семейный, соци-
альный, свадебный и велоту-
ризм.

У Ялуторовска есть  возмож-
ности для развитию научного, 
пешеходного, археологическо-
го и архитектурного видов ту-
ризма.

Например в некоторых пред-
приятиях созданы собственные  
музеи, например, на молочном 
комбинате, ООО «Юнигрэйн», 
недавно открыта экспозиция в 
ОАО «Автотранс». Нужно вов-
лекать их в оборот.

- Как мы понимаем, тури-
стический потенциал у горо-
да большой, но что же меша-
ет развитию отрасли?

- Да, некоторые проблемы есть.  
Это и недостаточно известное 
«имя» города на рынке, отсут-
ствие туроператоров по внутрен-
нему въездному туризму на тер-
риторию Ялуторовска, невели-
ки  пока и инвестиции в отрасль. 
Тормозит развитие сферы низ-
кий уровень заинтересованно-
сти местного населения к тури-

стским объектам и мероприяти-
ям, недостаточный уровень до-
полнительных услуг. В «минус» 
сработало исключение из еди-
ного государственного реестра 
большинства объектов культур-
ного наследия. Длительная и до-
рогостоящая процедура проведе-
ния ремонтных и реставрацион-
ных работ памятников архитек-
туры также не способствует раз-
витию туризма. Сюда же можно 
добавить и экономические труд-
ности. 

- Елена Сергеевна, каковы 
ожидаемые результаты от ре-
ализации концепции?

- Мы надеемся, что спрос на 
туристские услуги возрастет, бу-
дет сформирован и позитивный 
имидж города. Повлияет разви-
тие туризма и на расцвет тради-
ционных народных промыслов и 
ремесел, на появление новых ви-
дов сувенирной продукции. И в 
конечном итоге послужит сохра-
нению исторического и культур-
ного наследия города.

Кроме того, есть еще и эко-
номический эффект - инвести-
ции и налоговые поступления, 
развитие малого бизнеса. Так-
же у проекта есть и социальная 
составляющая - появление но-
вых рабочих мест, привлечение 
в город молодых специалистов, 
улучшение качества жизни жи-
телей за счет развития сферы ус-
луг, а в конечном итоге - повы-
шение уровня культуры, обра-
зования, гражданско-патриоти-
ческого воспитания населения.

-Накануне 350-летия горо-
да много было разных сужде-
ний по привлечению в Ялу-
торовск туристов. Говорили 
и об установке новых памят-
ников, в том числе знаковых, 
присущих только нашей тер-
ритории. Тогда и прозвуча-
ло предложение о памятни-
ке ялуторовской сгущёнке. А 
что, может, с него и начнем но-
вый этап развития туристской 
отрасли?

Светлана НЕЧАЕВА

Ялуторовские ветераны во-
оружённых сил и боевых дей-
ствий побывали на приёме у 
китайских врачей, приехав-
ших в Тюмень.

Пять наших земляков, среди 
которых был и ветеран Вели-
кой Отечественной войны Ни-
колай Соколов, прошли одно-
дневный курс лечения. 

-  После предварительно-
го приёма и постановки ди-
агнозов мы прошли различ-
ные процедуры. По показа-
ниям мне сделали массаж и 
иглоукалывание,  -  рассказы-

вает он. -  Китайские медики 
с большой теплотой и внима-
нием отнеслись ко всем нам. 
Дали рекомендации и сове-
ты по лечению и сохранению 
здоровья. 

Девять китайских врачей в 
течение двух дней оказыва-
ли бесплатную помощь в рам-
ках международного проекта 
«Китайская медицина для рус-
ских ветеранов второй миро-
вой войны».  Вели приём луч-
шие специалисты по лечеб-
ному массажу и иглоукалы-
ванию из университета горо-
да Харбина. 

С книгой - 
с первых учебных дней

А не установить ли 
памятник сгущёнке?

К соотечественникам - 
с радушием

На приёме у докторов 
из Поднебесной
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13 сентября 2015 года состоялись выбо-
ры депутатов Думы Ивановского  сельско-
го поселения. 

На основании протоколов избиратель-
ной комиссии муниципального образова-
ния и участковой избирательной комис-
сии об итогах голосования на выборах де-
путатов Думы Ивановского сельского по-
селения по избирательным округам №№ 
1,2,3,4,5,6,7 путем суммирования содержа-
щихся в них данных, избирательная комис-
сия муниципального образования опреде-
лила, что в выборах приняло участие 362 
избирателя или 77,35 % от числа избирате-
лей, включенных в списки избирателей на 
момент окончания голосования. 

В соответствии со статьями 17, 77, 115 Из-
бирательного кодекса (Закона) Тюменской 
области избирательная комиссия муници-
пального образования РЕШИЛА:

1. Признать состоявшимися и действи-
тельными выборы депутатов Думы  Ива-
новского сельского поселения по одноман-
датным избирательным округам. 

2. Утвердить протокол № 1  и сводную 
таблицу избирательной комиссии  муни-
ципального образования о результатах вы-
боров депутатов Думы Ивановского сель-
ского поселения по одномандатным изби-
рательным округам.

3. Считать избранными депутатами Думы 
Ивановского сельского поселения: 

О результатах выборов депутатов Думы Ивановского сельского 
поселения по одномандатным избирательным округам

- по одномандатному избирательному 
округу № 1 - Болотову Валентину Викто-
ровну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 2 - Иванюк Любовь Витальевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 3 - Болотова Евгения Николае-
вича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 4 - Шулятьеву Анастасию Алек-
сандровну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 5 - Канева Дмитрия Николаеви-                                                                                       
ча;

- по одномандатному избирательному 
округу № 6 - Киреева Владимира Влади-
мировича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 7 - Еремину Фаину Анатольевну.

Незамедлительно известить Болотову 
В.В, Иванюк Л.В. Болотова Е.Н, Шулятье-
ву А.А.,Канева Д.Н., Киреева В.В., Еремину 
Ф.А. об избрании депутатами Думы  Ива-
новского сельского поселения.

4. Опубликовать (обнародовать) насто-
ящее решение в газете «Ялуторовская 
жизнь».

В. Н. БОЛОтОВ,
председатель

Л. Г. СЕРГЕЕВА,
секретарь

(Решение № 38 от 13 сентября 2015 г.)

13 сентября 2015 года состоялись выбо-
ры депутатов Думы  Карабашского сель-
ского поселения. 

На основании протоколов избиратель-
ной комиссии муниципального образова-
ния и участковой избирательной комиссии 
об итогах голосования на выборах депу-
татов Думы  Карабашского сельского по-
селения по избирательным округам №№ 
1,2,3,4,5,6,7  путем суммирования содер-
жащихся в них данных, избирательная ко-
миссия муниципального образования опре-
делила, что в выборах приняло участие 366 
избирателей или 67,9 % от числа избирате-
лей, включенных в списки избирателей на 
момент окончания голосования.

В соответствии со статьями 17, 77, 115 Из-
бирательного кодекса (Закона) Тюменской 
области избирательная комиссия муници-
пального образования РЕШИЛА:

1. Признать состоявшимися и действи-
тельными выборы депутатов Думы  Кара-
башского сельского поселения по одноман-
датным избирательным округам. 

2. Утвердить протокол № 1 и сводную 
таблицу избирательной комиссии муници-
пального образования о результатах выбо-
ров депутатов Думы Карабашского сель-
ского поселения по одномандатным изби-
рательным округам.

3. Считать избранными депутатами Ду-
мы  Карабашского сельского поселения: 

- по одномандатному избирательному 
округу № 1 - Косенкову Оксану Николаевну; 

- по одномандатному избирательному 

О результатах выборов депутатов Думы Карабашского 
сельского поселения по одномандатным избирательным округам  

округу № 2 - Струнину Надежду Анато-
льевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 3 - Глебова Геннадия Анатолье-
вича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 4 - Ильгамову Эльмиру Рави-
ловну;  

- по одномандатному избирательному 
округу № 5 - Зевайкину Анну Николаевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 6 - Вороную Ирину Геннадьевну;  

- по одномандатному избирательному 
округу № 7 - Новосёлову Анну Владими-
ровну.    

Незамедлительно известить:   Косенко-
ву Оксану Николаевну, Струнину Надежду 
Анатольевну,  Глебова Геннадия Анатолье-
вича, Ильгамову Эльмиру Равиловну,  Зе-
вайкину Анну Николаевну, Вороную Ири-
ну Геннадьевну, Новосёлову Анну Влади-
мировну об избрании депутатами Думы  Ка-
рабашского сельского поселения.

4. Опубликовать (обнародовать) насто-
ящее решение в газете «Ялуторовская 
жизнь».

З. А. ИЛьГАмОВА,
председатель избирательной

комиссии муниципального 
образования                                                                                             

Н.м. ХАРЛАНОВА,
секретарь избирательной 

комиссии муниципального 
образования

(Решение № 38 от 13 сентября 2015 г.)

13 сентября 2015 года состоялись выбо-
ры депутатов Думы Ревдинского сельско-
го поселения. 

На основании протоколов избиратель-
ной комиссии муниципального образова-
ния и участковой избирательной комис-
сии об итогах голосования на выборах де-
путатов Думы  Ревдинского сельского по-
селения по избирательным округам №№ 
1,2,3,4,5,6,7  путем суммирования содер-
жащихся в них данных, избирательная ко-
миссия муниципального образования опре-
делила, что в выборах приняло участие 216 
избирателей или 92 % от числа избирате-
лей, включенных в списки избирателей на 
момент окончания голосования.

В соответствии со статьями 17, 77, 115 Из-
бирательного кодекса (Закона) Тюменской 
области избирательная комиссия муници-
пального образования РЕШИЛА:

1. Признать состоявшимися и действи-
тельными выборы депутатов Думы Ревдин-
ского сельского поселения.

2. Утвердить протокол № 1 и сводную та-
блицу избирательной комиссии  муници-
пального образования о результатах выбо-
ров депутатов Думы Ревдинского сельско-
го поселения по одномандатным  избира-
тельным округам.

3. Считать избранными депутатами Думы 
Ревдинского сельского поселения: 

- по одномандатному избирательному 

О результатах выборов депутата Думы Ревдинского 
сельского поселения по одномандатным избирательным 
округам №№ 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7

округу № 1 - Тильмухаметова Юсупа Маг-
сутовича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 2 - Уразову Лэйлу Ахметгиряевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 3 - Алиеву Нафилю Митхатовну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 4 - Галиева Рафаила Абдулка-
бировича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 5 - Курманова Ирека Ахатовича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 6 - Хайруллина Фаниса Рифха-
товича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 7 - Сичбакову Флёру Фаридовну.

Незамедлительно известить: Тильмуха-
метова Юсупа Магсутовича, Уразову Лэй-
лу Ахметгиряевну, Алиеву Нафилю Мит-
хатовну, Галиева Рафаила Абдулкабирови-
ча, Курманова Ирека Ахатовича, Хайрулли-
на Фаниса Рифхатовича, Сичбакову Флёру 
Фаридовну об избрании депутатами Думы 
Ревдинского сельского поселения.

  4. Опубликовать (обнародовать) на-
стоящее решение в газете «Ялуторовская 
жизнь».

Н. С. ЗИГАНШИНА,
председатель комиссии                                                          

м. А. УРАЗОВА,
секретарь комиссии

(Решение № 39 от 13 сентября 2015 г.)

13 сентября 2015 года состоялись выбо-
ры депутатов Думы  Сингульского сельско-
го поселения. 

На основании протоколов избирательной 
комиссии муниципального образования и 
участковой избирательной комиссии об ито-
гах голосования на выборах депутатов Ду-
мы  Сингульского сельского поселения по 
избирательным округам №1,2,3,4,5,6,7 пу-
тем суммирования содержащихся в них дан-
ных, избирательная комиссия муниципаль-
ного образования определила, что в выбо-
рах приняло участие 531 избирателей или 
84,5 % от числа избирателей, включенных 
в списки избирателей на момент оконча-
ния голосования. 

В соответствии со статьями 17, 77, 115 Из-
бирательного кодекса (Закона) Тюменской 
области избирательная комиссия муници-
пального образования РЕШИЛА:

1. Признать состоявшимися и действи-
тельными выборы депутатов Думы  Син-
гульского сельского поселения по одноман-
датным избирательным округам. 

2. Утвердить протокол № 1 и сводную 
таблицу избирательной комиссии  муни-
ципального образования о результатах вы-
боров депутатов Думы Сингульского сель-
ского поселения по одномандатным изби-
рательному округу.

3. Считать избранными депутатами Ду-
мы  Сингульского  сельского поселения: 

- по одномандатному избирательному 
округу № 1 - Калина Марата Мукаррэмовича;

О результатах выборов депутатов Думы Сингульского сельского 
поселения по одномандатным избирательным округам

- по одномандатному избирательному 
округу № 2 - Габдулину Флёру Абдул-                       
ловну;  

- по одномандатному избирательному 
округу № 3 - Валиеву Галию Абдулловну;  

- по одномандатному избирательному 
округу № 4 - Фатхиеву Гульнару Анато-
льевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 5 - Хамидуллину Венеру Кари-
мовну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 6 - Алимбаева Рафаила Адня-
тулловича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 7 - Кадырова Мухаметкалы На-
сибулловича.

Незамедлительно известить:
Калина Марата Мукаррэмовича, Габду-

лину Флёру Абдулловну,  Валиеву Галию 
Абдулловну,  Фатхиеву Гульнару Анато-
льевну, Хамидуллину Венеру Каримовну, 
Алимбаева Рафаила Аднятулловича, Ка-
дырова Мухаметкалы Насибулловича об 
избрании депутатами Думы Сингульского 
сельского поселения.

4. Опубликовать (обнародовать) насто-
ящее решение в газете «Ялуторовская 
жизнь».

З. Ю. НАБИЕВА,
председатель

Д. А. ЛАтыпОВА,
секретарь

(Решение №35 от 13 сентября 2015 г.)

13 сентября 2015 года состоялись выбо-
ры депутатов Думы Старокавдыкского сель-
ского поселения. 

На основании протоколов избиратель-
ной комиссии муниципального образова-
ния и участковой избирательной комиссии 
об итогах голосования на выборах депута-
тов Думы Старокавдыкского сельского по-
селения по избирательным округам №№ 1, 
2, 3, 4 ,5, 6 ,7.  

В соответствии со статьями 17, 77, 115 Из-
бирательного кодекса (Закона) Тюменской 
области избирательная комиссия муници-
пального образования РЕШИЛА:

1. Признать состоявшимися и действи-
тельными выборы депутатов Думы Старо-
кавдыкского сельского поселения по одно-
мандатным избирательным округам №№ 
1, 2, 3, 4, 5, 6, 7. 

2. Утвердить протокол № 1 и сводную 
таблицу избирательной комиссии  муни-
ципального образования о результатах вы-
боров депутатов Думы Старокавдыкского 
сельского поселения по одномандатным 
избирательным округам № 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7.

3. Считать избранными депутатами Ду-
мы Старокавдыкского сельского поселения: 

- по одномандатному избирательному 
округу № 1 - Коршунова Игоря Алексан-
дровича;

О результатах выборов депутатов Думы Старокавдыкского 
сельского поселения по одномандатным  
избирательным округам №№ 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7

- по одномандатному избирательному 
округу № 2 - Рахматулину Светлану Ар-
кадьевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 3 - Ткачук Ирину Дмитриевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 4 - Григорук Ивана Михайловича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 5 - Федорову Валентину Лаза-
ревну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 6 - Торопову Елену Юрьевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 7 - Скоропадскую Марину Ар-
кадьевну.

Незамедлительно известить Коршунова 
Игоря Александровича, Рахматулину Свет-
лану Аркадьевну, Ткачук Ирину Дмитриев-
ну, Григорук Ивана Михайловича, Федо-
рову Валентину Лазаревну, Торопову Еле-
ну Юрьевну,  Скоропадскую Марину Ар-
кадьевну об избрании депутатами Думы 
Старокавдыкского сельского поселения.

4. Опубликовать (обнародовать) настоя-
щее решение в газете «Ялуторовская жизнь».

м. Г. КРЕСтьЯННИКОВА,
председатель

О. Ю. пЕЛЮШКЕВИч,
секретарь

(Решение № 46 от 13 сентября 2015 г.)

13 сентября 2015 года состоялись выбо-
ры депутатов Думы Хохловского сельско-
го поселения. 

На основании протоколов избиратель-
ной комиссии муниципального образова-
ния и участковой избирательной комиссии 
об итогах голосования на выборах депута-
та Думы Хохловского  сельского поселения 
по избирательным округам путем суммиро-
вания содержащихся в них данных, избира-
тельная комиссия муниципального образо-
вания определила, что в выборах приняло 
участие 405 избирателей или 46,98% от чис-
ла избирателей, включенных в списки изби-
рателей на момент окончания голосования. 

В соответствии со статьями 17, 77, 115 Из-
бирательного кодекса (Закона) Тюменской 
области избирательная комиссия муници-
пального образования РЕШИЛА:

1. Признать состоявшимися и действи-
тельными выборы депутатов Думы Хох-
ловского сельского поселения по одноман-
датным  избирательным округам №№1-10. 

2. Утвердить протокол по одномандат-
ным избирательным округам №№1-10 и 
сводную таблицу избирательной комиссии 
по одномандатным  избирательным окру-
гам №№1-10. 

3. Считать избранными депутатами Думы 
Хохловского  сельского поселения: 

- по одномандатному избирательному 
округу № 1 - Коврижных Галину Федосовну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 2 - Перевалова Александра Ми-
хайловича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 3 - Козменко Ларису Николаевну;  

- по одномандатному избирательному 

О результатах выборов депутатов Думы Хохловского сельского
поселения по одномандатным избирательным округам

округу № 4 - Кужахметова Бауыржана Ту-
леугалиевича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 5 - Алексеева Олега Владими-
ровича;

- по одномандатному избирательному 
округу № 6 - Захватошину Екатерину Ев-
геньевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 7 - Сергееву Валентину Анато-
льевну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 8 - Глазунова Игоря Михайловича; 

- по одномандатному избирательному 
округу № 9 - Мясникову Татьяну Михай-
ловну;

- по одномандатному избирательному 
округу № 10 - Спасенникова Анатолия Ви-
тальевича.

Незамедлительно известить Коврижных 
Галину Федосовну, Перевалова Александра 
Михайловича, Козменко Ларису Николаев-
ну, Кужахметова Бауыржана Тулеугалиеви-
ча, Алексеева Олега Владимировича, Захва-
тошину Екатерину Евгеньевну, Сергееву 
Валентину Анатольевну, Глазунова Игоря 
Михайловича, Мясникову Татьяну Михай-
ловну, Спасенникова Анатолия Витальеви-
ча об избрании депутатами Думы Хохлов-
ского сельского поселения.

4. Опубликовать (обнародовать) насто-
ящее решение в газете «Ялуторовская 
жизнь».

Л. И. мАмОНОВА,
председатель

Е. В. чУмАКОВА,
секретарь

(Решение № 44 от 13 сентября 2015 г.)
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